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заседания Ученого совета Экономического факультета СПбГУ 
14 мая 2015 г.  

 
Присутствовали:  Белозёров С.А., Богомазов Г.Г., Воробьева И.В., Григорьева И.В., 
Дубянский А.Н., Иванов В.В., Канаева О.А.,  Ковалев В.В., Колесов Д.Н., Колышкин А.В.,  
Конюховский П.В.,  Кузнецова Н.П., Лезина Т.А., Ломагин Н.А.,  Лякин А.Н., Лялин В.А., 
Маслова Е.В.,  Маргания О.Л., Молчанов Н.Н., Соколова С.В., Судова Т.Л., Сутырин С.Ф., 
Халин В.Г. 
 

Повестка дня: 
1. Обсуждение кандидатур на замещение по конкурсу должностей научно-педагогических 
работников СПбГУ  
1.1 О рекомендации к избранию на должность  ассистента (0,5 ст.), Кафедра  английского 
языка экономики и права 
     1. Локерман Виолетты Викторовны 
     2. Рейнхардт Ирины Андреевны 
1.2 О рекомендации к избранию на должность  ассистента (0,25 ст.), Кафедра  английского 
языка экономики и права 
     1. Локерман Виолетты Викторовны 
     2. Сивас Евстолии Юрьевны 
1.3  О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (1,0 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права Болотовой Ольги Наумовны 
1.4  О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (1,0 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права Быстровой Елены Витальевны 
1.5  О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (1,0 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права Вревской Елены Витальевны 
1.6  О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (0,5 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права Красовской Елены Александровны 
1.7 О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (0,5 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права Прохоровой Дарьи Радиковны 
1.8  О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (0,5 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права Семенова Александра Александровича 
1.9  О рекомендации к избранию на должность старшего преподавателя (0,25 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права Элкониной Людмилы Михайловны 
 
2. Об итогах «Международного экономического симпозиума – 2015»  

(Отв.  С.А. Белозёров) 
3. Разное 
 



Счетная комиссия: П.В.Конюховский, Т.Л.Судова, Н.А.Ломагин 
 

И.В.Воробьева: Информация о кандидатурах для обсуждения при конкурсном отборе 
размещена на сайте СПбГУ и сайте факультета. Все члены Ученого совета получили 
на адрес корпоративной почты подробные выписки из заседания кафедры английского 
языка экономики и права и сведения о кандидатах в электронном виде. Информирует 
членов Ученого совета о том, что к представленным на рассмотрение кандидатурам, 
работающим на нашем факультете, со стороны учебного отдела факультета замечаний 
нет. Локерман В.В. на экономическом факультете не работала. 
Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  ассистента (0,5 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права: 
1. Локерман Виолетты Викторовны 
2. Рейнхардт Ирины Андреевны 
Выступили: О.Л.Маргання, И.В.Воробьева 
Л.Л. Стречень (В своем выступлении она отметила, что к.ф.н. Ренйнхардт В.В. 
работает на кафедре давно, ее научно-педагогический стаж 21 год, а Локерман И.А. – 
человек новый, имеющий стаж научно-педагогической работы 2 года Кафедра 
английского языка экономики и права единогласно (за – 31) рекомендовала на 
должность ассистента (0,5 ст.) Рейнхардт В.В. и единогласно (против – 31)  не 
рекомендовала на указанную должность Локерман В.В.) 

      Постановили: 1. На основании результатов тайного голосования  
(за — нет,  против — 23,  недействительных бюллетеней — нет) 

                                      не рекомендовать Локерман  Виолетту Викторовну избрать  по 
конкурсу на должность  ассистента (0,5 ст.), Кафедра английского 
языка экономики и права.                                      

                                    2.  На основании результатов тайного голосования  
(за — 23 ,  против — нет,  недействительных бюллетеней — нет)  
рекомендовать  Рейнхардт Ирину Андреевну избрать  по конкурсу 
на должность  ассистента (0,5 ст.), Кафедра английского языка 
экономики и права.                                       

                                      Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  ассистента (0,25 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права: 

         1.  Локерман Виолетты Викторовны 
         2. Сивас Евстолии Юрьевны 

   Выступили: О.Л.Маргання, И.В.Воробьева 
  Л.Л. Стречень (В своем выступлении отметила, что кафедра английского языка 
экономики и права единогласно (за – 31) рекомендовала на должность ассистента (0,25 
ст.) Сивас Е.Ю. и единогласно (против – 31) не рекомендовала на указанную 
должность Локерман В.В.) 

         Постановили: 1.  На основании результатов тайного голосования  
(за — нет ,  против — 22,  недействительных бюллетеней — 1)  

                                      не рекомендовать Локерман  Виолетту Викторовну избрать  по 
конкурсу на должность  ассистента (0,25 ст.), Кафедра английского 
языка экономики и права.                                      

                                      2. На основании результатов тайного голосования  
(за — 22 ,  против — нет,  недействительных бюллетеней — 1)  



рекомендовать  Сивас Евстолию Юрьевну избрать  по конкурсу на 
должность  ассистента (0,25 ст.), Кафедра английского языка 
экономики и права.                                      

                                      Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  старшего преподавателя (1,00 
ст.),    Болотовой Ольги Наумовны,  Кафедра английского языка экономики и права. 

                                      Выступили: О.Л.Маргания.                                   
          Постановили:  На основании результатов тайного голосования  

(за —23,  против — нет,  недействительных бюллетеней — нет)  
рекомендовать  Болотову Ольгу Наумовну избрать  по конкурсу на 
должность  старшего  преподавателя (1,00 ст.), Кафедра английского 
языка экономики и права.                                      

                                     Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  старшего преподавателя (1,00 
ст.)    Быстровой Елены Витальевны,   Кафедра английского языка экономики и 
права. 

                                      Выступили: О.Л.Маргания.                                   
          Постановили: На основании результатов тайного голосования  

(за —23,  против — нет,  недействительных бюллетеней — нет)  
рекомендовать  Быстрову Елену Витальевну избрать  по конкурсу на 
должность  старшего  преподавателя (1,00 ст.), Кафедра английского 
языка экономики и права.                                  

                                      Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  старшего преподавателя (1,00 
ст.)   Вревской Елены Витальевны,   Кафедра английского языка экономики и права. 

                                      Выступили: О.Л.Маргания.                                   
          Постановили:  На основании результатов тайного голосования  

(за — 23,  против — нет,  недействительных бюллетеней — нет)  
рекомендовать  Вревскую Елену Витальевну избрать  по конкурсу 
на должность  старшего  преподавателя (1,00 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права.                                      

                                      Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  старшего преподавателя (0,5 
ст.)   Красовской Елены Александровны,   Кафедра английского языка экономики и 
права. 

         Выступили: О.Л.Маргания.                                   
         Постановили: На основании результатов тайного голосования  

(за — 23,  против — нет,  недействительных бюллетеней — нет)  
рекомендовать   Красовскую Елену Александровну избрать  по 
конкурсу на должность  старшего  преподавателя (0,5 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права.                                     

                                    Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  старшего преподавателя (0,5 
ст.)  Прохоровой Дарьи Радиковны,   Кафедра английского языка экономики и права. 

         Выступили: О.Л.Маргания.                                   
         Постановили: На основании результатов тайного голосования  

(за — 23,  против — нет,  недействительных бюллетеней — нет)  
рекомендовать   Прохорову Дарью Радиковну избрать  по конкурсу 
на должность  старшего  преподавателя (0,5 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права.                                       



                                      Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  старшего преподавателя (0,5  
ст.)  Семенова Александра Александровича,   Кафедра английского языка экономики 
и права. 

          Выступили: О.Л.Маргания.                                   
          Постановили: На основании результатов тайного голосования  

(за —23,  против — нет,  недействительных бюллетеней — нет)  
рекомендовать   Семенова Александра Александровича избрать  по 
конкурсу на должность  старшего  преподавателя (0,5 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права.                 

           Слушали:  о рекомендации к избранию на должность  старшего преподавателя 
(0,25  ст.)  Элкониной Людмилы Михайловны,   Кафедра английского языка 
экономики и права. 

            Выступили: О.Л.Маргания.                                   
            Постановили:  На основании результатов тайного голосования  

(за —23 ,  против — нет,  недействительных бюллетеней — нет)  
рекомендовать  Элконину Людмилу Михайловну избрать  по 
конкурсу на должность  старшего  преподавателя (0,25 ст.), Кафедра 
английского языка экономики и права. 

 
2. Слушали:  Об итогах «Международного экономического симпозиума – 2015»  

(Докладчик – профессор С.А. Белозёров) 
Выступили:  
С.А.Белозеров: Итоги симпозиума подводились как минимум в трех форматах (рабочие 
группы, заключительное заседание симпозиума и научная комиссия). На цифрах 
останавливаться не буду, озвучу лишь одну – участвовало в симпозиуме 504 
зарегистрированных человека. Отмечу, что такого количества участников экономический 
факультет никогда не собирал. Хочу остановиться не на достоинствах, положительных 
сторонах симпозиума, а на его проблемных частях. 
О возникших мелких технических проблемах, которые естественно возникли,  говорить не 
буду. Остановлюсь на одной. По результатам симпозиума (также как и по результатам  
прошлогодней конференции «Устойчивое развитие: общество и экономика») в Вестник 
СПбГУ подано минимальное количество статей. А мы планировали издание в этом году  
третьего номера Вестника СПбГУ как юбилейного, посвященного 75-летию 
экономического факультета. В связи с этим я призываю всех, особенно заведующих 
кафедрами, направлять статьи участников секций в Вестник СПбГУ, потому что в нашем 
случае статья является оформленным, законченным результатом определенного научного  
исследования, которое докладывалось, в том числе, и на симпозиуме 2015 года. Это 
первое, что я хотел сказать. Второе. Проанализировав все плюсы и минусы, мы пришли на 
научной комиссии к следующему выводу – проводить международный экономический 
симпозиум в том же формате один раз в два года. Т.е. следующий международный  
симпозиум мы планируем провести в 2017 году. Формат симпозиума может меняться. 
Лично мне понравилось то, что научно-методологический семинар, который проводила  в 
этом году кафедра мировой экономики, был удачно вписан в симпозиум. Мне известно, 
что такой формат понравился участникам семинара. В следующий раз в рамках 
экономического симпозиума может, например, по Вашему предложению, появиться 
какая-то открытая лекция, какой-то семинар, какая-то конференция. В прошлом году было 



принято  решение проводить конференцию на экономическом факультете ежегодно под 
названием «Устойчивое развитие: общество и экономика». (Это мы решали в составе 
оргкомитета и на Ученом совете). Одним из недостатков экономического симпозиума – 
2015 было очень плотное расписание в первый день. Поэтому в следующем году мы 
планируем провести конференцию в два дня (21 и 22 апреля 2016 г.). Тематика сессий 
(или круглых столов) будет предложена оргкомитетом и она не будет привязана к 
кафедрам. Готов выслушать замечания, предложения по поводу проведения симпозиума и 
конференций. 
Вопросы и выступления 
С.Ф.Сутырин  Как соотносятся симпозиум и конференция? 
С.А.Белозеров: Конференция – часть симпозиума. В рамках нынешнего симпозиума 
проводилось три конференции и также был приурочен научно-методологический семинар. 
Симпозиум это – международная весенняя конференция молодых ученых-экономистов 
«Наука молодая», II международная научная конференция «Устойчивое развитие; 
общество и экономика» и III международная научная конференция «Соколовские чтения. 
Бухгалтерский учет: взгляд из прошлого в будущее». Если возникнет желание, можно в 
будущем в симпозиум, который предлагается провести в 2017 г., включить другие 
конференции или семинары. 
О.Л.Маргания: Дополнение к сказанному. Симпозиум этого года – юбилейный. Поэтому 
он был расширен. По сравнению с другими вузами состав участников был 
представительный Реально проходили обсуждения. Хороший уровень постановки 
вопросов отметил министр финансов, который посетил симпозиум и выступил на нем с 
лекцией. В следующем году такого масштабного симпозиума не будет, будет проведена 
традиционная конференция, но надо стараться сделать ее уровень таким, чтобы научные 
результаты представленных докладов можно было рекомендовать для научных журналов.  
В.В.Ковалев: На научной комиссии я участвовал в обсуждении,  но у меня есть свои 
соображения по этому поводу. В прошлом году я присутствовал на конференции в 
высшей школе экономики. Сравнивая то, что сделано у нас и у них,  можно сказать: у них 
все организовано существенно более профессионально. В их программе нет мелких 
секций. Есть чисто проблемный подход. Думается, нам надо уйти от ориентации на то, 
когда мы печатаем огромные программы, включающие многочисленные выступления. 
Надо впредь продумать вопрос об организации обеденного перерыва для участников 
симпозиума. 
О.Л.Маргания: Дело в том, что Высшая школа экономики является ведущей 
организацией по разработке реформы образования при Правительстве РФ. Поэтому у них 
иные ресурсы и возможности при проведении конференций. 
С.Ф.Сутырин: При проведении симпозиума надо опробовать разные форматы. 
 
Постановили: Принять информацию к сведению. 
 
3. Слушали: Информацию С.А.Белозерова о предстоящей аккредитации образовательных 
программ по уровню подготовки аспирантура по направлению «Экономика». 
С.А.Белозеров: 18 мая с.г. начинается аккредитация образовательных программ 
аспирантуры по направлению «Экономика». В рамках аккредитации будет проведено 
несколько тестирований, в частности тестирование аспирантов и научных руководителей. 
В связи с этим аспиранты, научные руководители, заведующие кафедрами должны быть 



проинформированы об аккредитации и наших задачах в ходе ее проведения. В связи с 
этим прошу поддержать рабочую группу для успешного прохождения аккредитации. 
 
4. Слушали: Информацию О.Л. Маргания. 
О.Л.Маргания: 18 - 20 июня с.г. в Санкт-Петербурге будет проходить международный 
экономический форум. От нашего факультета будут спикеры. Таким образом, как 
факультет и университет мы будем представлены. А 17 июня 2015 года мы будем 
проводить торжественные мероприятия, посвященные 75-летию Экономического 
факультета СПбГУ.  
 
 
 
Председатель Ученого совета                                                             О.Л.Маргания 
 
Ученый секретарь                                                                                 И.В.Воробьева 


